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Beitrag von „kruseli“ vom 19. August 2012, 00:57

Hallo alle zusammen, 
Die Verbreitung von schönen Hybriden sollte immer im Vordergrund stehen.
Ob die nun privat von Züchtern vermehrt werden, oder generell von Gärtnereien/Shops ist 
irrelevant. 
Die Frage für den Sammler ist ja wie komme ich an schöne Hybriden dran? 
Wenn man privat eine Pflanze sucht kann es Jahre dauern (wenn überhaupt) bis man Sie im 
Tausch oder wenn man Glück hat geschenkt bekommt. Das sieht man ja hier im Forum. Wann 
wird hier schon mal eine gute Hybride angeboten? Schaut Euch die ganzen super Bilder an die 
hier eingestellt werden. 
Übrigends gehöre ich auch dazu nachdem ich es ein paar mal versucht habe.
Im Shop oder ebay ist das anderst. Man sieht eine Superhybride und käuft oder ersteigert Sie. 
Viel einfacher ohne mit jemand gleich Ringelrei zu tanzen. Das ist halt das Computer-Zeitalter. 
So sind zumindest meine Erfahrungen.

Ich kann nur sagen ich finde es super das die Leuchtfeuer und leichte Feder vermehrt werden.

Und Michi Dir bleibt es ja freigestellt über ebay zu verkaufen, aber die Konkurenz deswegen 
schlecht zu machen finde ich persönlich nicht in Ordnung.

Und was hier geschrieben wird mit Werbung betreiben ist wohl auch daneben. Den dann dürfte 
jeder der hier ein Hybride vorstellt und dabei einen Shop hat oder über ebay verkauft hier nicht 
mehr tätig sein. Und 
das sind einige.

Also bleibt easy,
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Grüße

Oliver
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